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Comment mettre en place un score Petfood quand on est un consommateur et qu’on 
recherche des solutions pour évaluer ses croquettes et pâtées pour chiens et chats ?
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Pour savoir quelles croquettes choisir, le client des marques en Petfood peut mettre 
en place un système de Scoring qui dépendra de ses propres critères de sélection.
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Dans un premier temps, nous avons constaté aux Etats Unis que certains proposent 
d’attribuer des notes à des marques de croquettes, mais comment savoir si ce 
Petfood-Score, ou ce Score Petfood, sera basé sur des critères fiables ?

Peut-on affirmer que la même marque de croquettes pourra convenir à tous les
animaux, de toutes les races, de toutes les tailles et quelles que soient les
pathologies ?
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Quelles sont les formations en nutrition de ceux qui notent vos 
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Pour être sérieux, un score Petfood pourrait être attribué par un vétérinaire ou un 
professionnel de la nutrition animale. 

Mais nous avons toujours ce problème de note globale attribuée à une marque de
croquettes qui pourrait ne pas convenir à tous les animaux.

Alors pour cette raison, nous préférons mettre en place une base de données en 
Petfood, avec les informations de base sur les compositions de vos croquettes et 
pâtées, pour vous laisser choisir votre propre score Petfood.
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Comment se fait-il qu’on retrouve partout les mêmes copier-coller concernant des 
informations sur les glucides présents dans vos croquettes ?

Par exemple, certains proposent des tableaux de classement de croquettes par taux 
de glucides déduits, ce qui n’est pas sérieux, car justement, il ne s’agit pas de 
glucides dosés en laboratoires.

De plus, pourquoi se baser sur des taux de glucides, alors que dans les aliments 
recommandés pour les diabétiques, on trouve justement des glucides recommandés, 
c’est-à dire des fibres ?
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Peut-on estimer que les besoins nutritionnels d’un petit chien, compagnon d’une 
personne âgée seront les mêmes qu’un chien très sportif et de grande taille ?

Pour en revenir au sujet des glucides, une portion trop importante de croquettes 
avec des taux de glucides « faibles » aura autant de conséquences néfastes qu’une 
petite portion de croquettes avec « beaucoup de glucides ».

Et encore faut-il avoir le détail de ces glucides.
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Le Petfood-Score Pacta ® est développé principalement pour les consommateurs, 
Vous pouvez donc nous contacter par mail pour nous faire part de vos suggestions.

Parlez du Petfood-Score sur vos sites, et envoyez-nous vos informations dans le 
domaine de la nutrition animale.


